
Antrag Zählgemeinschaft SPD-Fraktion mit Piraten/Die 
Linke

(in Abänderung des Antrags vom 30.01.2020)

Die Zählgemeinschaft der SPD-Fraktion mit der Vertreterin Piraten/Linke 
beantragt die zeitnahe Erarbeitung eines unbürokratischen 
Förderprogramms für Balkonsolaranlagen für alle Bürgerinnen und Bürger 
– unabhängig ob Mieter/innen oder Eigentümer/innen – durch die 
Verwaltung, sowie die Einstellung von Haushaltsmitteln im Haushalt 2021.

 Voraussetzungen für die Förderung sind qualitativ hochwertige 
Anlagen.

 Das Förderprogramm soll von der Verwaltung über die städtische 
Homepage, die Presse, andere Möglichkeiten und in Abklärung mit 
den regionalen Energieversorgern beworben werden. Hingewiesen 
wird auf die Homepage https://www.badenova.de/blog/balkonsolar

 Die Fördersumme pro Anlage ist begrenzt auf 200 Euro.
 In den Haushalt 2021 sind dafür 4000 Euro einzustellen.
 Die Vergabe der Mittel erfolgt nach Eingang der Anträge.
 Die Verwaltung soll nach 6 Monaten einen Zwischenbericht über die 

Inanspruch-nahme des Förderprogramms geben. Zu den 
Haushaltsberatungen für 2022 wird durch den Gemeinderat über 
eine Fortführung des Förderprogramms entschieden.
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